



## “Nuevo Sol de Quillón” celebra el inicio de construcción tras 30 años

**VIVIENDA.** Más de 185 familias recibieron la confirmación oficial del inicio de sus viviendas industrializadas.

Una histórica y emotiva jornada se vivió la tarde de este jueves en Quillón, cuando los integrantes del Comité de Vivienda “Nuevo Sol de Quillón” recibieron la confirmación oficial del inicio de la construcción de sus anheladas viviendas, tras casi treinta años de espera. La noti-

cia fue anunciada frente al edificio municipal, donde se congregaron las familias beneficiadas para celebrar este logro que representa el cierre de un largo proceso marcado por la perseverancia, el trabajo comunitario y la esperanza. La iniciativa contempla la edificación de más de 185 viviendas

del tipo industrializadas, cuyas obras comenzarán en el mes de agosto en el área norte urbana de la comuna. Este proyecto habitacional, impulsado en el marco de las políticas públicas orientadas a disminuir el déficit habitacional en el país, se suma a otros desarrollos similares que buscan entregar

soluciones concretas y dignas a las familias que más lo necesitan. Para los vecinos y vecinas del comité, la confirmación del inicio de las obras representa mucho más que la construcción de casas: es la materialización de un sueño postergado durante décadas y el fruto de años de gestión, organización y trabajo conjunto. Desde el municipio destacaron la importancia del proyecto, tanto por su magnitud co-



DESDE EL MUNICIPIO DESTACARON LA IMPORTANCIA DEL PROYECTO.

mo por el impacto social que tendrá para decenas de familias de Quillón, que pronto po-

drán comenzar una nueva etapa en sus vidas con una vivienda definitiva.. ❧